



La junte au pouvoir en Guinée a été informée par l'instance suprême du football africain, que le pays n'organisera plus la CAN 2025.

On le ressentait déjà. Ça y est. La Confédération africaine de football (CAF) a retiré l'organisation de la Coupe d'Afrique des nations (CAN) en 2025 à la Guinée.

Le président de la CAF, Patrice Motsepe, en déplacement à Conakry, a officialisé l'information, informant la junte au pouvoir d'une décision qui, a-t-il dit ensuite devant la presse, remonte à juillet.

« Demain, on demandera à la CAF de recevoir de nouvelles candidatures parce qu'en l'état actuel, les infrastructures et les équipements ne sont pas adaptés ou prêts pour que la CAF puisse accueillir (la CAN) en 2025 en Guinée », a déclaré le Sud-africain .

C'est un nouveau contretemps pour la compétition reine du sport roi sur le continent. En 2014, la CAF avait attribué les trois prochaines CAN d'un coup : 2019 au Cameroun, 2021 à la Côte d'Ivoire et 2023 à la Guinée. Après le retrait au profit de l'Égypte de l'organisation de la CAN-2019, la CAF avait décalé le calendrier, attribuant l'édition suivante, en 2021, au Cameroun et celle de 2023 à la Côte d'Ivoire. La Guinée avait accepté d'organiser l'édition 2025.

La CAF réunit son comité exécutif ce samedi 1 octobre 2022.